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Lutte contre le frelon asiatique
Question écrite n° 33873

Texte de la question

M. Jean-Pierre Cubertafon interroge Mme la ministre de la transition écologique sur les conséquences liées à la
prolifération du frelon asiatique et la nécessité d'y apporter des réponses. Le frelon importé d'Asie, dit Vespa
velutina, a été identifié pour la première fois en France dans le Lot-et-Garonne en 2005 après son importation
involontaire d'Asie. Depuis cette date, il n'a cessé de proliférer en France et serait aujourd'hui présent dans de
nombreux départements français métropolitains. Or cette prolifération n'est pas sans susciter de nombreuses
inquiétudes. Le frelon asiatique s'avère en effet un actif prédateur d'abeilles, qui représentent 80  % de son
régime alimentaire. Il met ainsi à mal un maillon essentiel de la biodiversité. De plus, il apparaît désormais
clairement que cette espèce peut s'avérer agressive envers l'homme, comme l'ont démontré certains faits
divers. Les particuliers sont trop souvent contraints soit d'avoir recours à des prestataires privés dont les tarifs
s'avèrent prohibitifs, soit d'entreprendre d'éliminer eux-mêmes les nids par des moyens dangereux, toxiques et
polluants. Par conséquent, peu de nids sont détruits, ce qui participe à la prolifération de l'espèce. Aussi, par la
présente question, il souhaite connaître sa position quant à l'idée de créer une déduction d'impôts sur le revenu
pour les frais engagés pour la destruction de nuisibles, notamment les nids de frelons asiatiques, par des
professionnels. Cette disposition simple permettrait une lutte plus efficace contre le frelon asiatique sur
l'ensemble du territoire.
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